

27.03.2013 Kinderwagen, Kinderlachen, Geschwisterkinder, Freunde, Eltern- wenn beim Mädchenspielmannszug am Mittwoch vor Ostern Übungsstunde ist, heißt das vor allem viel Spaß bei den Musikerinnen und den vielen kleinen und großen Gästen und Vorfreude auf das anschließende Osterfeuer.

Während wir zusammen musizierten, verteilten unsere beiden Servicefeen im Auftrag des Osterhasen kleine Osterkörbchen. Einige musikinteressierte Mädchen waren unserer Einladung gefolgt und haben hoffentlich Gefallen am Spielmannszug gefunden und kommen in die Nachwuchsübungsstunde.

Dann war es endlich soweit: Rainer, Rolf und Daniel hatten vor dem Vereinshaus bereits die Osterfeuer in den Feuerkörben und der großen Feuerschale entfacht, Carola und Rosie standen mit dem Teig für das Stockbrot und leckeren Fettbemmchen sowie sauren Gurken und Schokoeiern bereit- hmmm, lecker. Nur das Wetter war überhaupt nicht frühlingshaft: nasskalt, windig, da halfen auf Dauer auch keine dicken Jacken und Schuhe. Trotzdem hatten alle Großen und Kleinen ihren Spaß. DANKE an das Osterhasenhelferteam, das diesen traditionellen Abend wieder so schön vorbereitet hat.





